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	1. Наименование проекта: «Культура в пространстве села»

	2. Срок реализации проекта: 2021-2023 гг.

	3. Организация-заявитель, предлагающая проект: Отдел идеологической работы, культуры и по делам молодежи Малоритского районного исполнительного комитета.

	4. Цели проекта: уменьшение территориальных диспропорций в системе сельского расселения Беларуси, придание привлекательности сельскому образу жизни и труду благодаря полноценному культурному обслуживанию населения отдалённых и малонаселённых деревень;
- расширение возможностей культурной деятельности; 
- ликвидирование «территориальных барьеров» в культурном обслуживании населения;
- сохранение деревни в условиях ее упадка, обезлюживания, нравственной деградации значительной части населения.

	5. Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта: 

- повышение доступности культурных услуг для людей, живущих в отдаленных и малонаселенных деревнях;
- улучшение качества жизни людей, проживающих в сельской местности, отдаленных и малонаселенных пунктах;
- создание условий для реализации творческого потенциала и активной деятельности самодеятельных коллективов учреждений культуры региона;
- приобретение автомобильного передвижного комплекса сцены, способного преобразовываться в кинотеатр, для увеличения спектра культурных услуг массовых мероприятий;
- совершенствование условий для участия любительских коллективов учреждений культуры в творческой деятельности на территории района, города;
- внедрение новых форм и методов работы с населением; 
 - создание оптимальных, удобных и современных условий для жителей сельской местности, в том числе для людей, проживающих в отдаленных и малонаселенных селах.

	6. Целевая группа: жители, проживающие в отдаленных и малонаселенных деревнях, творческие любительские коллективы учреждений культуры  района.

	7. Краткое описание мероприятий в рамках проекта:  
1. Концертное обслуживание жителей отдаленных и малонаселенных деревень творческими любительскими коллективами учреждений культуры района.
2. Проведение праздников деревень, дней культуры.
3. Участие творческих любительских коллективов учреждений культуры района в районных, областных мероприятиях.

	8. Общий объем финансирования (в долларах США): 

	Источник финансирования
	Объем финансирования 
(в долларах США)

	Средства донора
	50000

	Софинансирование
	5000

	8. Место реализации проекта (область/район, город): Брестская область, Малоритский район.

	9. Контактное лицо: 
инициалы, фамилия, должность, телефон, адрес электронной почты:
Е.В.Навросюк, методист ГУК «Малоритский районный методический центр культурно-просветительной работы».


БУДЕМ РАДЫ СОТРУДНИЧЕСТВУ!
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	2. Project name: “Culture in the Countryside”.

	2. Project duration: 2021-2023.

	3. Project proponents: Ideology, Сulture and Youth Department of 
 Malarita District Executive Committee.

	4. Project objectives: reduction of territorial disparities in the rural settlement system of Belarus, making rural life and work more attractive by providing people of far away and sparsely populated villages with fully cultural services;
- expansion of cultural opportunities; 

- elimination of «territorial barriers» in cultural services to the people;

- maintaining the villages in decline, dehumanization, moral degradation of a large part of the people.



	5. Tasks to be done as part of the project implementation: 

- making the access to the cultural services for people living in far away and sparsely populated villages easier;

- improving quality of people's lives in far away and sparsely populated villages;

- promoting conditions for the realization of people`s creative potential and activities in cultural institutions of the region;

- purchasing a mobile stage vehicle, that can be turned into the movie theatre, to increase the range of the cultural and recreational services for mass events;

- improving the conditions for the amateur people participation from cultural centers providing creative activities in the region and the city;

- adoption of new forms and methods of work with people; 

 - creating the optimal, convenient and modern conditions for people living in the countryside and also for people living in far away and sparsely populated villages.

	6. Task Force: people living in far away and sparsely populated villages, amateur creative collectives of the cultural centers of the region.

	7. Brief description of the Project event:  

1. Providing people living in far away and sparsely populated villages with the concert services with creative amateur collectives of cultural centers of the region.

2. Celebrating villages` holidays, cultural days.

3. Participation of amateur creative collectives of region cultural centers in local and region events.

	8. Total financing (In US dollars):

	The source of financing
	The financing

(in US Dollars)

	Donor financing
	50000

	Co-financing
	5000

	8. Location of the Project (region/city): Brest region, Malorita city.

	9. Contact: initials, name, position, telephone, e-mail address:

Е.V. Navrosyuk, Methodologist in the “Malorita regional methodological Cultural and Educational Resource Centre“, Malorita region.


We are looking forward to working together!
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